



La Usal fomenta la vocación científica con una treintena de actividades

■ REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Da comienzo la XV edición de la Semana de la Ciencia en Castilla y León en Salamanca con una programación diseñada por la Unidad de Cultura Científica y e Innovación de la Usal. Así, hasta el próximo domingo 19 se celebrarán hasta un total de 28 actividades repartidas entre exposiciones, talleres, charlas, conferencias, visitas a laboratorios y centros de investigación de la Usal, además de certámenes científicos, con el fin de acercar la ciencia, la tecnología y la innovación a todos los públicos de la ciudad.